

Integración curricular: reto para la práctica de docentes de secundaria.

Docente: Dr. Jaime Nava Martínez.

Institución educativa: Escuela Secundaria Estatal # 104 Aureliano Pinto Ramírez.

Asignatura: Informática.

Docente del taller Integración curricular: Dr. Martin Pantoja Yerbes.

Nombre de la actividad: “Narrativa”.

Fecha: 17 de diciembre de 2024.

Título: “Narrativa”.

Introducción.

En el presente trabajo se realizará la narrativa sobre... ¿De que manera resignificar el papel como docente de un campo formativo y de la comunidad escolar, a partir de la reforma curricular? De tal forma que se logre apreciar los cambios que se plantean en la reforma educativa del año 2022, ya que a través de los trabajos de investigación que se han realizado y que muestran los resultados de la practica docente, en los que se presentan los resultados según los tipos y la modalidad educativa que se desarrolla en cada una de las instituciones educativas en los centros escolares, en los que se logra la participación del colectivo docente y de los estudiantes, donde se logra aplicar el plan de estudio, así como, los diferentes materiales educativos con los que se realiza la practica de los docentes es cada una de sus clases (Educativa., 2023).

Desarrollo.

La forma de resignificara que se logra sobre el papel que desempeñan los docentes cuando se logra integrar al campo formativo, en una comunidad escolar determinada, se observa que se ha logrado partiendo de la última reforma curricular, donde se puede observar el cambio que se propone en la actual reforma educativa, donde se pretende que el profesor logre desarrollarse integrando su currículo en la forma de enseñar a los estudiantes mediante diferentes técnicas pedagógicas, donde el profesor debe adquirir ciertas competencias para desarrollar su papel respondiendo al llamado que le permita evolucionar al momento de desarrollar y exponer ante los alumnos su forma de desarrollar la práctica docente (Educativa., 2023).

Al hablar de resignificar a los docentes para que desarrollen un papel correcto en las instituciones educativas, implica que se de un cambio significativo en los diferentes paradigmas de la educación, donde los docentes deben abandonar el papel de dictador de la educación, ya que no están al centro de la educación dentro de las aulas en los tiempos actuales, por lo que considero que se debe tomar en cuenta lo siguiente:

- Recibir una actualización docente continua.
- Desarrollar trabajo de forma colaborativa.
- Resignificar el papel de los estudiantes en las aulas.
- Desarrollar compromisos entre los alumnos.

En el caso del estudio de la informática, es indispensable que los docentes estén a la vanguardia, las innovaciones se desarrollan de forma constante, por lo tanto, la metodología de enseñanza que permita estar al mismo nivel de los adelantos de la tecnología se debe aprender para afrontar este mundo que se desarrolla de forma activa.

En relación al trabajo colaborativo, el docente debe resignificar su papel, ya que es de suma importancia que realice un trabajo colaborativo con otros profesores, desarrollando estrategias que le permitan trabajar de forma transversal, participando con la mayor cantidad de docentes de la comunidad educativa donde desarrolla sus actividades diarias.

Al resignificar el papel de los estudiantes, el profesor debe ofrecer a los educandos un papel que le permita potencializar sus capacidades, aplicando valores que le permitan respetar de forma continua su individualidad, de esta forma podrán propiciar una mejora continua entre los estudiantes por medio de una retroalimentación de los aprendizajes que adquiere la comunidad estudiantil.

En relación al compromiso, este tipo de iniciativas pretende que los estudiantes adquieran el conocimiento que se transmite por la práctica docente, donde se logre crear un vinculo con toda la comunidad educativa, uniendo esfuerzos, logrando trabajar de forma conjunta en beneficio de la comunidad estimativa (Educativa., 2023).

Conclusión.

Se puede concluir, que al resignificar el trabajo que desarrollan los docentes a través de su practica educativa, es importante que se este en constante capacitación, logrando evolucionar. Es importante que el personal docente trate de no estresarse con la carga de trabajo que se genera al realizar de forma continua cursos de capacitación durante el curso escolar, si logra equilibrar el trabajo diario de su práctica educativa con la carga de trabajo en el desarrollo de su practica profesional de manera conjunta, se lograra desarrollar un trabajo profesional con mayor seguridad, ya que estará a la vanguardia tecnológica, implementando estrategias innovadoras en las aulas.

Referencias:

Educativa., E. S. en la función. (2023). *Integración curricular: reto para la práctica de docentes de secundaria*.